

# Kolaborasi Plt Bupati dan Forkopimda Berbuah Manis Bawa Labuhanbatu Raih Penghargaan TMMMD ke 120 Tingkat TNI AD

Redaktur LB - [LABUHANBATU.UPDATES.CO.ID](http://LABUHANBATU.UPDATES.CO.ID)

Jul 16, 2024 - 01:34



Flyer ucapan selamat dan sukses Plt Bupati dan Forkopimda Labuhanbatu Raih juara II dan III TMMMD ke 120 Tingkat TNI AD Tahun 2024

LABUHANBATU - Kodim 0209/LB dibawah komando Dandim Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro, S.IP, beberapa bulan lalu melaksanakan kegiatan lintas sektoral

TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 120 Tahun 2024 di Desa Selat Beting Kecamatan Panai Tengah Kabupaten Labuhanbatu Sumatera Utara.

Kegiatan yang dilaksanakan selama satu bulan penuh ini, dimulai dari 8 Mei hingga 7 Juni 2024, berkolaborasi dengan pemerintah daerah Kabupaten Labuhanbatu dibawah pimpinan Plt Bupati Hj. Ellya Rosa Siregar, S.Pd.,M.M, dan Forkopimda Labuhanbatu serta masyarakat desa Selat Beting Kecamatan Panai Tengah.

TNI-Polri dan pemerintah daerah serta masyarakat bekerjasama bahu membahu melaksanakan kegiatan sasaran fisik TMMD ke 120, yang meliputi peningkatan badan jalan sejauh 1.550 meter x 6 meter, dan pembuatan sumur bor di lima titik yang sudah ditentukan untuk memenuhi kebutuhan air bersih masyarakat program unggulan KASAD yaitu TNI Manunggal Air. Serta sasaran Non Fisik berupa penyuluhan-penyuluhan dan sosialisasi.

Berkat kolaborasi yang sangat apik ini, antara Plt Bupati dan Forkopimda Labuhanbatu berbuah manis, membawa Kabupaten Labuhanbatu meraih penghargaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 120 Tingkat TNI AD Tahun 2024.

Penghargaan yang ditandatangani Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jendral TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc, diserahkan oleh Aster Kasad Mayjen TNI Joko Hadi Susilo, S.I.P, kepada Dandim 0209/LB Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro,S.IP, di Aula A.H. Nasution Lantai 2 Markas Besar Angkatan Darat Jakarta Pusat pada Rabu lalu (10/7)

Dalam program TMMD ke 120 Tahun 2024 ini, Kodim 0209/LB berhasil menyabet dua penghargaan dari KASAD, yaitu juara II kategori Dandim pembina wartawan media cetak dan juara III karya jurnalistik media cetak kategori Dansatgas.

Selain itu, wartawan binaan Kodim 0209/LB Junaidi Marpaung pada program TMMD ke 120 Tahun 2024 ini, turut juga meraih kemenangan juara II lomba karya jurnalistik (LKJ) kategori media cetak.

Atas perolehan juara dan penghargaan yang diberikan Kasad, Dandim 0209/LB Letkol Inf Yudy Adryan Saputro menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pelaksana Tugas (Plt) Bupati Hj. Ellya Rosa Siregar, S.Pd., M.M, dan Forkopimda.

"Sinergi antara TNI dan Pemerintah Daerah, serta dukungan penuh dari Forkopimda, sangat penting untuk kesuksesan program TMMD. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah terpencil dengan melaksanakan pembangunan infrastruktur dan fasilitas umum".

"Kami mengapresiasi dukungan dan kerjasama yang telah diberikan oleh Plt Bupati Hj. Ellya Rosa Siregar dan seluruh anggota Forkopimda. Bantuan ini memungkinkan kami untuk melaksanakan kegiatan TMMD dengan lebih efektif dan tepat sasaran, sehingga manfaatnya dapat langsung dirasakan oleh masyarakat," kata Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro.

Keberhasilan ini lanjutnya, tidak lepas dari dedikasi dan kerja keras seluruh pihak yang terlibat, terutama dalam pelaksanaan sasaran fisik peningkatan badan jalan dan penyediaan sarana air bersih di beberapa titik. Prestasi ini merupakan bukti nyata komitmen kita bersama dalam memajukan dan mensejahterakan masyarakat Labuhanbatu.

TMMD merupakan program tahunan yang digagas oleh TNI dengan melibatkan berbagai unsur pemerintah dan masyarakat. Berbagai kegiatan sosial lainnya pun di kerjakan yang bertujuan untuk mempercepat pembangunan di desa-desa tertinggal. Pencapaian ini tentu menjadi motivasi tersendiri untuk terus bekerja sama dalam membangun Labuhanbatu yang lebih baik lagi kedepannya," tutup Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro.